

Klasse 3 der Dasseler Grundschule führte ein Radtturnier durch



Für die meisten Kinder ist das Fahrrad das erste und auch wichtigste Verkehrsmittel, mit dem sie im immer dichter werdenden Straßenverkehr zurecht kommen müssen. Darüber hinaus müssen Kinder die Regeln kennen, sich entsprechend verhalten sowie gekonnt und sicher mit dem Fahrrad umgehen – dies sind Voraussetzungen, die nicht von allen Kindern erfüllt werden. Horst

Küchler, John Hugill und Paul Grocholl organisieren deshalb an den Grundschulen immer wieder Fahrradturniere. Unter dem Motto »Mit Sicherheit ans Ziel« machten sich jetzt die Klasse 3 (Foto) der

Grundschule Dassel und später auch noch die vierten Klassen auf, um das praxisnahe Übungsprogramm des ADAC zu absolvieren. Kreisel, Achter, Schrägbrett, Spurwechsel, Slalom und Bremstest mussten

gemeistert werden – denn damit bewiesen die Schüler die Beherrschung ihres Fahrrades auch in schwierigen Situationen.

EM 29.5.13

Foto: Stöckemann